### 観光問題

## 問

# 観光の活性化は成るか 全村で歓迎する気持ちが大



太谷 正治

#### 議員

岸は47スキー場の駐車場を分

3メートルの盛り土、 平川の橋梁は両岸に約

右

左岸はみそら野地区の別荘

## 【白馬クロスカントリー 競技場改修事業について】

面計画することは難しいです。 や営業施設の移転が必要で、当

【観光全般について】

新民宿事業で新たに参

予定されている排水工事

加した民宿は。

で、万全な状況になるか。 メイン会場の排水工は、

新民宿事業では、昨年12

月に報告会を開催し、今

きたいです。 していないとの見解もあり、 の一部の砕石層が固まり水を通 ましたが、長年の使用で地表面 後調査研究をして工事をしてい しっかり施工されてい

モデルとして取り組んでいませ

問

の途中経過は。

「庄屋まるはち」の営業

としており、

新たに宿泊施設を

期はこの報告までを新民宿事業

サッカーコートが1面 減った場合の対応は。

みに使用制限し、 5000人程利用者があり 芝生広場はサッカー専用 めにサッカーは試合の 現状は、芝生の育成のた 1シーズン25

強という状況です。

山麓線の延長計画は。

月まで3ヶ月間は対前年比2倍

契約を株式会社王滝と しており、12月から2

> 面は継続使用します。 グ・距離スキ―練習コ―スと多 ではなく、サッカー・ランニン 目的に使用できる広場として当

るメリットは。 競技者が白馬で合宿す

できると聞きます。 ース5㎞が隣接していること 他の会場と違う練習環境が 場とクロスカントリー スノーハープメイン会

んでいます。陸上競技場は別の の蛍観賞会等地域を上げ取り組 間 スノーハープは冬季の 競技施設であり、また夏

いと思います。 有効活用するため、 た施設であり、村有財産として 今後専門的な調査を行いた 高低差等の改善が必要で で、村は数十億円をかけ 現況の排水、

場所が良いのでは。 オリンピック開催会場



ごみ処理場の決定は、

地

し、側面から援護すべきでは。 ことだが、行政が率先して応援 区の手あげ方式という

てまいります。

で同意できる候補地探しを進め

広報活動もしながら、

地区単位

を話し合いで進めていきます。

地域の具体的な振興策など

可能性のある地区

地元の理解を何より重

村内スキー場巡視(八方の索道事業者との懇談) 2月7日